

La signalisation s'inspirait du thème du festival technologique et respectait le système des six zones de couleur qui étaient conçues pour faciliter l'orientation des visiteurs et ajouter à l'esprit de fête régnant sur le site.

Des pictogrammes internationaux ont été utilisés sur les panneaux indiquant des services généraux comme les toilettes, les restaurants et les terrains de stationnement. Lorsqu'il y avait du texte sur les panneaux, celui-ci était en caractères Rockwell. Les services essentiels, comme les premiers soins, la sécurité et les relations avec les visiteurs, étaient annoncés en français et en anglais.

Les bannières et les drapeaux portaient aussi les couleurs des zones, tout comme les fleurs, les motifs, les surfaces pavées et les luminaires.

On a commandé en tout 65 945 panneaux et 18 268 autres ont été fabriqués sur place, pour un grand total de 84 213.

Le plan d'action originalement prévu a été mis en oeuvre sans trop de difficulté et la période d'essai de 1985 pendant l'ouverture du Centre Expo a permis des ajustements qui n'auraient pu être faits dans d'autres circonstances. Ce sont les panneaux d'orientation, particulièrement les plans du site, qui ont causé le plus de problèmes au Service de la signalisation. Il en a été ainsi parce que les participants ont eu droit à un délai supplémentaire pour faire connaître leur décision de participer. On a donc conçu un système souple de réalisation des plans du site qui permettait d'en reporter l'exécution finale le plus longtemps possible.

viii. Service des incendies, des premiers soins et de la sécurité

Tous ces services se trouvaient à trois endroits stratégiques du site et aussi au pavillon du Canada.

Un centre d'urgence sur le site recevait les appels et le numéro de téléphone pour les urgences, soit 6666, figurait à l'avant de tous les téléphones du site.

Service des incendies: Le Service des incendies d'EXPO 86 répondait rapidement à toutes les alertes sur le site pour déterminer la nature de l'appel ou du signal d'alarme et se chargeait d'éteindre les petits incendies. Cinq casernes du Service des incendies de la ville de Vancouver, situées près du site, offraient un service de soutien.

Premiers soins: Trois stations de premiers soins se trouvaient sur le site et pouvaient offrir des services paramédicaux. Ces stations de premiers soins se trouvaient aux endroits suivants: dans le lobby du complexe du pavillon de la Colombie-Britannique, à côté de la Rotonde,